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発行日 令和６年１２月２７日 第１２号

第１２回 学校再編協議会（１２月５日）最終回 協議内容

令和７年４月の御木中学校の開校に向けて、残り４ヶ月を切りました。学校再編協議会

も第１２回目を迎え、最終回となり、各学校でも閉校、開校に向けて最終段階の準備に入

りました。

協議会に先立ち、本市教育委員会を代表して谷本教育長のご挨拶があり、協議会委員の

方々に対し、児童生徒、保護者、地域、教職員それぞれの思いを尊重して議論いただいた

ことへの感謝が述べられました。

１ 校歌の発表

御木中学校の校歌は、作詞・作曲を道山れいんさん（田隈中学校出身、大牟田大使／

詩人）にお願いし、完成したことが報告され、校歌が披露されました。

学校再編協議会だより （歴木・田隈・白光）

発行者 学校再編協議会 会長：北島三津子 副会長：藤井 清午、竹谷 浩明

御木中学校校歌

作詞・作曲 道山れいん

１ 海わたり ２ なだらかな ３ 潮満ちて

希望届ける やさしいこころ いのち育む

伝説の 三池山 有明の
みいけざん

くぬぎのように 見まもる街で 干潟の恵み

すくすく育て 歴史ささえた 心の中の

伸びてゆけ 燃える石 夢映す

世界の空に 胸にともるよ 深き青空よ

そよぐまで 熱い火が 夕焼けよ

ああ 我らが御木の国 ああ 我らが御木の空 ああ 我らが御木の風

ああ 輝く未来へと ああ 自由な夜明けへと ああ 笑顔の明日へと
あした

ひかれ たくましく うたえ しなやかに かおれ きよらかに

御木中学校 御木中学校 御木中学校

ひかれ たくましく

御木中学校

道山れいんさんコメント

三池小、田隈中を卒業しましたが、大牟田という街は歴史と

自然が豊かな文化都市と思っています。校歌は、大牟田の歴史、

山、海をモチーフに、皆さんからいただいたキーワードをでき

る限り入れました。この校歌が時を超えて、皆さんに受け入れ

ていただいて、歌い続けられていけばいいなと思っています。
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２ 校章の発表

御木中学校の校章は、原案を山田宏美さん（歴木中学校在校生の保護者）、補作を大久

保花恋さん（田隈中学校美術科教諭）が制作し、完成したことが報告され、校章が新しい

校旗になったイメージが披露されました。

３ ＰＴＡ再編の進捗状況（報告）

再編に関係する学校のＰＴＡ会長で数回協議を行いました。現在ＰＴＡ役員の選考がほ

ぼ終わっており、来年２月の第２回ＰＴＡ総会で承認を得て、４月から新体制でスタート

する予定です。

４ 学校再編協議会の活動実績について（報告）

令和５年６月の第１回再編協議会から約１年半に

わたり計１２回の会議を開催し、校名案の答申、通

学に関すること、施設整備、校歌・校章の作成など、

新校の開校に向け必要な様々な事項を協議してきま

した。さらに、通学路の危険箇所の現地視察や施設

見学等を行い、通学路の安全確保や施設整備につい

て、関係機関への要望活動を行いました。

５ 会長・副会長あいさつ

＜北島会長＞

委員の皆様には２年にわたりご協議いただき、ありがとうございました。皆様のご理解

とご協力のおかげでスムーズに会議を進めることができました。

生徒も、この２年間工事がある中で、新校開校に向けて一丸となって頑張ってきたと思

っています。

いよいよ閉校式、開校式に向けてあと４か月となりました。御木中学校開校に向けて滞

りなく進めていきたいと思っています。２年間本当にありがとうございました。

＜竹谷副会長＞

いよいよ来年４月から新たな１ページを開く御木中学校ですが、輝く未来に向けて、た

くましく、笑顔と元気にあふれ、これからの将来を担っていく子どもたちを地域、保護者、

教職員でしっかりサポートしていく学校になっていければいいなと思います。

私も御木中学校の校区に住んでいますので、これからもずっと見守っていきたいと思っ

ています。２年間ありがとうございました。

＜藤井副会長＞

皆様のご協力のおかげで、学校再編協議会を無事終了することができました。歴木中学

校、田隈中学校は閉校しますが、４月から御木中学校と生徒たちを引き続き見守っていた

だきますようお願い申し上げます。２年間、ありがとうございました。

【学校再編協議会事務局 歴木・白光中学校】

最後に記念撮影

山田さん（左）と大久保さん

最後に全員で記念撮影

御木中学校の校旗イメージ


